

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Feria de la Miel en Santa Juana captó la atención de visitantes que llegaron este fin de semana

Pág. : 9
Cm2: 70,0
VPE: \$ 168.380Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Feria de la Miel en Santa Juana captó la atención de visitantes que llegaron este fin de semana

► Más de 90 expositores fueron parte de la edición número 22 de la iniciativa que mostró gran variedad de productos.

ESPECTÁCULOS PÁGINA 16



Fecha: 10-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Feria de la Miel en Santa Juana captó la atención de visitantes que llegaron este fin de semana

Pág. : 16

Cm2: 264,3

VPE: \$ 635.554

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Exitsa versión de muestra 2026

Pizza con miel acaparó la atención de los visitantes en feria en Santa Juana

Más de 90 stand con variedad de productos recibieron a gran cantidad de turistas.

Literalmente, fue una dulce jornada la que tuvieron los visitantes que el domingo llegaron a la tradicional Feria de la Miel, en Santa Juana.

En su versión número 22, la muestra convocó a 90 expositores, donde destacó especialmente la apicultura, sumado a propuestas de gastronomía criolla, artesanía y productos agrícolas.

La miel, sin embargo, fue la base de esta festividad, donde destacaron pizzas a base de miel, chocolatería, dulces y distintas preparaciones. "También la miel y subproductos como polen, propóleo, jabones y otros", apuntaron desde el municipio, organizadores de la iniciativa estival.

Ciertamente, una de las innovaciones fue la pizza con miel picante, presentada por Esteban

Valenzuela, a cargo de la pizzería Hornos Rojos.

Al respecto, destacó que su preparación tenía zapallo italiano, pollo con miel, queso de cabra, pistachos y miel picante con merkén típico de Santa Juana.

"Bueno y para los amantes de las preparaciones dulces, los visitantes disfrutaron de chocolates de miel con naranja, limón con miel y merkén con miel, entre otras variedades", anotaron.

Desde el stand Dulces Recuerdos, en tanto, los vecinos y turistas pudieron comprar y disfrutar de galletas a base del producto, también chocolates y alfajores, entre otras delicias dulces.

Sin duda, apuntaron desde la organización, los visitantes fueron los más felices, ya que degustaron gastronomía típica, pero



Distintas variante y sabores tuvo la jornada en Santa Juana.

también comprar miel para todo el año, la que se vendía a \$5.000 el kilo como valor de base.

El alcalde Ángel Castro se mostró satisfecho por los resultados de la festividad. "El objeti-

vo era apoyar a los apicultores pero, en general, a todos nuestros expositores. Santa Juana es productora de miel, por tanto la idea es que los visitantes la pudieran adquirir con facilidad", contó.